

2024-05-13

## "Quien tiene que cuidar la elección es el Instituto Nacional Electoral": Claudia Sheinbaum

Autor: Fabían Evaristo

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/nacion/2024/5/13/quien-tiene-que-cuidar-la-eleccion-es-el-instituto-nacional-electoral-claudia-sheinbaum-482485.html>

El Instituto Nacional Electoral (INE) es el responsable de cuidar la elección y vigilar que se lleve a cabo, advirtió la candidata presidencial de "Sigamos Haciendo Historia", Claudia Sheinbaum, luego de una reunión con representantes sindicales realizada la mañana de este lunes.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

La aspirante presidencial del partido en funciones desestimó acciones que afecten la jornada electoral como quema o robo de urnas, sin embargo, recordó que el INE es quien debe vigilar la elección.

"Esto de que siempre hay quema de urnas y robo de boletas hay que ponerlo en contexto, eso era hace mucho tiempo, y quien tiene que cuidar la elección es el Instituto Nacional Electoral, quién es responsable de que la elección se lleve a cabo dentro de todos los marcos es el Instituto Nacional Electoral", señaló Sheinbaum.

De igual forma dijo que su colación ya cuenta con la cobertura total en las casillas de todo el país de cara a la elección del próximo 2 de junio.

A pesar de lo anterior, la candidata confió en que la jornada del 2 de junio se llevará en paz y tranquila.

Sobre el simulacro que se realizó el fin de semana para probar el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) la doctora Claudia Sheinbaum mantuvo mesura y dijo que serán los representantes de su coalición ante el INE quienes opinen sobre el ejercicio realizado.

En el atentado contra Alessandra Rojo, "no podemos de ninguna manera hacer una conjetura"

Sobre el tema de la violencia electoral y el atentado que denunció haber sufrido la candidata de oposición a gobernar la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, cuya camioneta fue baleada el viernes pasado, Sheinbaum dijo que no se puede especular en el caso.

La abanderada pidió esperar a las conclusiones en la investigación por parte de la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México.

"No podemos de ninguna manera hacer una conjetura", sostuvo la representante de "Sigamos Haciendo Historia".

De igual forma, en el caso del ex magistrado de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Saldívar, quién ahora está en el equipo de campaña de la abanderada presidencial y es señalado por audios en los que se presiona para que influir en dictámenes del Poder Judicial, Claudia Sheinbaum dijo que quien debe juzgar en el tema son las instituciones de justicia.

"Hay que ver la condición de los audios y quien tiene que juzgar a una persona es la Fiscalía y el Poder Judicial".

Se reúne con sindicatos de trabajadores del Estado

Acompañada de la aspirante a la Jefatura de Gobierno de su coalición, Clara Brugada, la doctora Sheinbaum sostuvo una reunión con la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE) de la que dijo que se revisaron sus condiciones laborales y a las leyes del FOVISSSTE e ISSSTE.

"Los trabajadores del Estado son fundamentales para el desarrollo de todas las instituciones y nos comprometimos con ellos a seguir ampliando sus mejores condiciones laborales, a trabajar para mejorar la ley de FOVISSSTE, que pueda haber mayor acceso a la vivienda y, por supuesto, seguir reformando al ISSSTE.

Luego de la reunión con los sindicalistas estatales, que tuvo una duración de aproximadamente 30 minutos, Claudia Sheinbaum dio un espaldarazo más a Clara Brugada por su desempeño en el Tercero Debate Chilango.

"Aquí públicamente quiero felicitar a Clara por el desempeño de ayer en su debate. Realmente muestra el conocimiento de la ciudad, de todos los temas y estoy muy contenta porque vamos a gobernar juntas la Ciudad de México y el país".

Luego de la reunión con los líderes sindicales, la candidata posteó un agradecimiento a los representantes por haber permitido plantear su proyecto.

"Iztapalapa va a hacer ganar a Clara Brugada", Sheinbaum

Iztapalapa tiene que hacer ganar a Clara Brugada en la elección del 2 de junio, pidió la candidata presidencial de "Sigamos Haciendo Historia" ante un Deportivo Meyehualco repleto de simpatizantes.

Tras la reunión que Claudia Sheinbaum sostuvo por la mañana con representantes sindicales, se dio cita en un mitin en Iztapalapa donde abrió pidiendo no confiarse en la elección y salir a votar por su coalición.

"Tenemos, como siempre, que demostrar que Iztapalapa va a hacer ganar a Clara Brugada en la Ciudad de México", pidió Sheinbaum Pardo.

Bajo la amenaza de una lluvia, la candidata presidencial del partido en el poder retomó los señalamientos de que la oposición busca comprar votos en la alcaldía Iztapalapa.

Por ello, dijo que se puede tomar lo que ofrezcan, pero aun así votar por la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

"Se puede tomar lo que ellos den (la oposición) pero a la hora de la elección ¡toma tu voto! Ellos no están cruzados de brazos y nosotros no podemos confiarnos", dijo.

Al comenzar su discurso, Claudia Sheinbaum ofreció una disculpa a los presentes porque no pudo tomar su tiempo de saludar y tomarse fotos con sus simpatizantes, como lo hace en los eventos públicos, y decidió llegar directo al templete por la lluvia.

En el evento del Deportivo Meyehualco también estuvieron la candidata a alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez y la aspirante a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada.

Clara Brugada compromete pensión para adultos mayores en la capital

Por su parte, la candidata a jefa de Gobierno y ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada habló de las acciones que realizó durante su gobierno en la alcaldía.

También mencionó que con Claudia Sheinbaum y Aleida Alavez, habrá tres mujeres trabajando en conjunto para

la población.

Clara Brugada habló de sus propuestas de ampliar la pensión para adultos mayores en la Ciudad de México de los 60 a los 64 años, incluidos los varones.

También comprometió apoyos para niños menores de 6 años, beca para el transporte para universitarios en la Ciudad de México y eliminar el examen para ingresar a la preparatoria garantizado el ingreso para todos los estudiantes.

Finalmente, Claudia Sheinbaum adelantó un poco el cierre de su evento "antes de que nos vaya a agarrar la lluvia", hablando de tres propuestas para Iztapalapa: inversión en agua, más y mejor transporte público y seguridad.

El martes, la doctora Sheinbaum estará en Guadalajara donde tiene planeado diversas actividades, entre ellas una reunión con empresarios.

**SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE GOOGLE NEWS**